
SOUTIEN AUX CE1B

Suite aux nombreux appels portés auprès
de l'Inspection Académique, ainsi qu'aux
très nombreux courriers transmis aux
différents responsables locaux de
l'Education Nationale, API a poursuivi son
engagement aux côtés des familles du
CE1B dont l'enseignante a été absente
sans remplacement pérenne depuis
plusieurs mois.

Lors du Café des Parents mi-Juin, API a
aussi convié Aurélie Trouvé, députée
LFI de la 9e circonscription de Seine-
Saint-Denis, à venir échanger autour du
manque de moyens pour notre
circonscription.

Le Mardi 27 juin, Mr François Vanetti
(Inspecteur d'Education Nationale de notre
circonscription) a reçu une délégation
composée de 2 parents d'elèves du 
CE1B et de 2 Représentants API. Notre
Présidente Nassime AFZALI a pu de
nouveau faire part du manque cruel de
remplaçants, mais aussi d'AESH,
d'enseignants spécialisés,
d'un psychologue et d'un médecin scolaire.

Le collectif API restera vigilant sur ces
sujets à la rentrée et continuera de porter
la voix des familles.

ON VEUT DES PROFS ! ACTION EN
JUSTICE - MODE D'EMPLOI !
Le cabinet Pitcher via la plateforme
« justice.cool » se propose de demander
pour vous une compensation financière à
la hauteur du nombre de jours d’absence
de l’enseignant. Soit 50 euros pas heures
d’absences pour les maternelles et les

primaires. Ainsi que 500 euros pour le
préjudice moral. Tout ceci est sans
avances de frais. A la fin de la procédure,
ils prennent 20 % sur les
dédommagements. Mais si l’action est
déboutée, ils ne demandent aucun frais.
En PJ vous trouverez le CR de la réunion
de présentation à laquelle API a assisté et
liste les liens pour plus d'infos.

COMPTE RENDU DE LA REUNION
MAIRIE

Le 19 juin se tenait la 3ème et dernière
réunion avec les équipes de la Mairie, en
présence de l'ensemble des Représentants
de Parents d'Elèves des écoles
maternelles et élémentaires des Lilas.

Ont été abordés différents sujets liés à la
scolarité de nos enfants :
- Revue d'effectifs rentrée 2023/24
- Projet de Charte pour la pause
méridienne
- Point travaux dans les écoles
...

Vous trouverez en PJ son compte rendu,
dont les réponses aux questions soumises
par les familles de l'école élémentaire
Romain Rolland et portées par API.

CONSEIL D'ECOLE N°3
Le 20 Juin se tenait le 3ème et dernier
Conseil d'Ecole en présence de Mme
Assouline, les enseignants, et les
Représentants de Parents d'Elèves. Ont
été abordés : 
- Bilan des actions pédagogiques
- Structure et effectifs rentrée 2023
- Constitution du bureau des élections
- Travaux prévus cet été
- Questions des familles
En PJ vous pouvez consulter le Compte
Rendu

REMISE DE CADEAUX AUX CM2

Voilà ! C'est fini ! Les élèves de CM2
terminent leur scolarité à l'élémentaire et
rejoindront leur collège à la prochaine
rentrée.
API a pour tradition de leur offrir un cadeau
de départ : cette année, les élèves ont reçu
un jeu de cartes aux couleurs de leur école
Romain Rolland. Les enseignantes ont
également été remerciées par les familles.
Nous leur souhaitons bonne continuation et
plein succès pour la suite de leurs études.

AU REVOIR BERNADETTE !

Bernadette, gardienne des écoles
maternelle et élémentaire Romain
Rolland depuis 2019, part à la retraite.
Bernadette est un maillon important dans
le fonctionnement des écoles, elle ouvre
les deux écoles, connaît les enfants, fait le
lien entre les familles, les enseignants et
les directrices. Et ce toujours
consciencieusement et avec le sourire !
Pour cela, nous ne pouvions pas la laisser
partir comme ça. Une cagnotte a permis
de lui offrir une carte cadeau multi-
enseignes lors d'un pot sur le parvis
de l'école le 4 juillet. 

MUTATION D'ANTHONY COTON
PELAGIE

Cette fin d'année scolaire marque
également le départ pour un autre
établissement de la ville d'Anthony
Coton Pélagie, Directeur des Activités
Périscolaires de notre école élémentaire
Romain Rolland. L'implication et le
professionnalisme d'Anthony manqueront
sans aucun doute et nous lui souhaitons
plein succès pour la suite de sa
carrière. https://www.leetchi.com/fr/c/depart-
anthony-coton-pelagie-7957981

Chères Familles,

Merci pour votre participation et vos bonnes ondes à la Fête de l'Ecole, nous espérons
que vous avez passé un agréable moment.

Les vacances approchent, mais avant de vous souhaiter un bon repos, nous vous
partageons les dernières informations issues des récentes réunions avec les différents

acteurs de la vie scolaire :
- Réunion avec la Mairie

- Conseil d'Ecole
- Présentation du Collectif "Je veux des Profs"

Vous trouverez également des informations liées à la vie de notre école dont la remise de
cadeaux de fin d'année aux élèves de CM2 et le départ à la retraite de Bernadette,la
gardienne des écoles Romain Rolland, ainsi que le départ d'Anthony, le Responsable

de l'équipe périscolaire.

Bonne lecture !

MERCI !
Merci aux enfants pour leurs sourires, merci à l'équipe du périscolaire pour leurs

animations ludiques et musicales, merci aux enseignants pour l'exposition des travaux
scolaires et la vente de tickets, merci aux parents bénévoles pour leur temps et leur

énergie, merci à vous tous pour vos bonnes ondes :)
La vente des tickets de tombola et des sandwichs/boissons a permis de récolter 2.538€
qui ont été versés à la Coopérative de l'Ecole et permettront de financer les projets et

sorties à la prochaine rentrée.

Et merci au Comité des Fêtes dont vous trouverez le trombinoscope ci-dessous !

Email : api.rrelementaire@gmail.com

https://my.stripo.email/cabinet/exportservice/v1/download/template/pdf/1114502

